FONTAINES EN COM'1.6

L'actualité de notre village - juillet 2021

Édito du Maire



Une année s'est déjà écoulée depuis l'installation du nouveau conseil municipal en juillet 2020. Après la découverte et la prise en main des dossiers en cours, tous les élus se sont mis au travail, avec énergie et enthousiasme.

Notre volonté d'ouverture s'est traduite, au-delà de l'instance officielle du conseil municipal, par la mise en place de huit comités consultatifs avec des thématiques qui couvrent les préoccupations quotidiennes de chacun d'entre nous. Ainsi 59 fontenois se sont engagés au côté des élus et se mobilisent en apportant une contribution citoyenne. La journée verte du samedi 5 juin et l'exposition sur notre patrimoine architectural constituent deux exemples récents organisés par ces comités.

Les membres du CCAS aidés par de nombreux bénévoles ont permis de porter une attention particulière aux plus fragiles et de répondre rapidement à des besoins spécifiques. A ce titre, je tiens à souligner la mobilisation remarquable pour aider nos aînés dans la campagne de vaccination contre la Covid19.

Malgré le contexte sanitaire contraignant, nous avons eu la volonté de vous informer avec la diffusion de 9 bulletins municipaux dont trois numéros spéciaux, mais aussi en utilisant les réseaux sociaux et l'application « PanneauPocket ». La disponibilité des élus a permis de rencontrer de nombreux habitants et de recevoir tous ceux qui le souhaitaient. Nous espérons mettre en place dès le mois de septembre le « café des élus » du premier dimanche de chaque mois pour échanger dans un contexte convivial.

Dans le domaine financier, nous avons aussi dû faire rapidement des choix, en poursuivant la restauration de l'église et en lançant la première tranche de travaux de lutte contre le ruissellement, au titre de la sécurité publique. Pour toutes les dépenses d'investissement, un travail quotidien est réalisé auprès de tous les financeurs afin de réduire la part à la charge de la commune. Dans cet objectif et sur des sujets divers, j'ai rencontré au cours de cette année, Mr le Préfet, le Sous-Préfet de Chalon, le député de la circonscription, les conseillers départementaux.

La défense des intérêts de notre commune s'exerce aussi à l'échelle du Grand Chalon : outre notre présence au Conseil Communautaire, nous participons activement à toutes les instances et réunions auxquelles nous sommes invités et travaillons étroitement avec le Président, les Vice-Présidents et les chefs de service de l'agglomération.

Si cette première année peut être qualifiée de très studieuse, elle s'est aussi traduite par une véritable cohésion d'équipe où, quelque soit le sujet, chacun peut s'exprimer, dans le respect et à l'écoute des avis respectifs, avec un engagement constructif de tous les élus du conseil municipal. Cette « envie collective » est un atout pour notre village et je ne doute pas que la rentrée de septembre marquera une seconde étape avec l'émergence de nouveaux projets.

Dans l'attente, je vous souhaite un bel été, apaisé et ressourçant.

Nelly MEUNIER-CHANUT

SNU

Du 20 juin au 1er juillet, le lycée agricole de Fontaines a accueilli 150 jeunes de 3 régions différentes pour un séjour de cohésion du Service

Le SNU donne l'opportunité à des jeunes volontaires, de découvrir la vie collective au sein d'un centre pour créer ainsi des liens nouveaux et développer leur culture de l'engagement et ainsi affirmer leur place dans la société. C'est également l'occasion pour eux de découvrir un autre territoire.

Nous remercions particulièrement les jeunes qui ont tous participé à un atelier de peinture ou de nettoyage de la commune et nous saluons l'ensemble des encadrants pour cette belle initiative.













Journée verte 5 juin 2021

Nous tenons à remercier tous les bénévoles qui se sont investis au cours de cette journée verte et qui ont contribué à sa réussite.

En effet, une trentaine d'enfants et environ quatre-vingts adultes ont participé à divers ateliers en fonction de leurs envies et compétences dans le but d'embellir le village avant la période estivale.

3 km de ruisseaux nettoyés, 5 km du sentier bleu réouverts et balisés,
12 hôtels à insectes fabriqués et 5 lavoirs nettoyés.

Pendant ce temps, un groupe de Fontenois s'activait en cuisine pour nous concocter un délicieux repas.

Un grand merci aux trois apiculteurs fontenois Messieurs REPECAUD, PROST et FAVERO, d'avoir tenu un stand de découverte du monde des abeilles.

Petits et grands étaient ravis de cette rencontre.

Devant l'enthousiasme de cette journée, le rendez vous est déjà pris pour 2022!





















Directeur de publication : Nelly MEUNIER-CHANUT - Imprimé par nos soins sur papier recyclé – Ne pas jeter sur la voie publique

Simplification du tri des emballages

Prévue par la loi, l'extension des consignes de tri a pour objectif de développer les filières de recyclage, notamment pour les emballages plastiques. Le Grand Chalon va mettre en place cette simplification à compter du 1er novembre 2021. D'ici là, une campagne d'information sera mise en place avec la diffusion de petits guides.





Travaux de l'église

La deuxième tranche des travaux de l'église a démarré mi-juin. Cette phase de restauration durera jusqu'au mois de décembre 2021. Elle comprendra:

- la reprise partielle du toit de laves côté sud,
- les réfections d'enduits côté sud,
- la reprise des raquettes de protection des vitreaux sur l'ensemble de l'édifice.

Valentin CADEL

Le 6 mai dernier, Monsieur Valentin CADEL est devenu membre du conseil municipal suite à la démission de Madame Emilie COULON.

Nettoyage des canalisations d'eau potable

A la demande de la commune, le Grand Chalon a sollicité l'entreprise SUEZ pour réaliser les travaux de nettoyage du réseau. Ceux-ci se sont déroulés au mois de juin.



Nouveau commerce

Jérôme BOSSU, enfant du village aux manettes de la Traviata à Chalonsur-Saône depuis 18 ans, a décidé d'ouvrir un établissement à FONTAINES.

Associé avec son fils Nathan, *La Piccola Traviata* va ouvrir ses portes fin août 2021 au 1, rue des Maréchaux dans l'ancien local du Vival.

Vous pourrez trouver des pizzas à emporter ou à déguster sur place en terrasse ou en intérieur ainsi que la vente de produits italiens.

Nous leur souhaitons une belle réussite dans ce nouveau projet.

Monument aux morts

Comme vous l'avez remarqué, l'aménagement du monument aux morts est terminé.

Le monument et son dallage ont été nettoyés.

Deux massifs ont été implantés avec des plantes annuelles (bégonias, géranium zonal...) et vivaces de variétés différentes (gauras, sauges rouges...); le tout est recouvert d'un paillis horticole dépoussiéré d'une plante cultivée en France, sans pesticide : le miscanthus ; il évitera l'évaporation d'eau lors des arrosages, et le développement de plantes indésirables.



Un semi de gazon a été réalisé composé de fétuque rouge, de fétuque élevée et de ray gras anglais (le Eurospace Robust Rapid Green III). Les deux lilas des indes fleuriront cet été.

Fontaines-Patrimoines

Le Jeudi 3 JUIN 2021 se tenait l'assemblée générale constituante d'une nouvelle association Fontenoise :

FONTAINES-PATRIMOINES. Entre autre, l'association veut faire découvrir le patrimoine culturel, historique, géographique, et immatériel de notre village avec par exemple des visites guidées.

Nous souhaitons bonne route à cette nouvelle association et tenons à féliciter son président Monsieur Christian BOTTUSSI pour cette initiative, ainsi que l'ensemble de ses membres.

BOUMKAO

Un grand merci à la compagnie BOUMKAO pour ces 10 jours passés ensemble dans notre commune. Nous espérons que ces moments de découverte culturelle vous auront plu et nous mettrons tout en oeuvre pour renouveler ces moments de partage et de rencontre. N'hésitez pas, si vous le souhaitez, à nous faire part de vos envies pour l'animation culturelle de notre village.

